



## 最近のこどもたちの様子♪

あっという間に気温がグングン上がり夏がやってきましたね！子どもたちは元気いっぱい過ごしていますが、さすがの暑さにお疲れ気味の様子も見られます。体力が回復しないと体調を崩しやすくなるので休息もしっかりと取れるように心がけてくださいね。

さて、園での生活にもだいぶ慣れてきました。担任以外には多少の人見知りをする子もいますが、それも成長の大切な1つです。

「大丈夫よ」と安心できる様声がけしながら少しずつ他者との関りや、生活の場を広げています。保育園でたくさん頑張っている分、お家では甘えも増すかもしれません。たくさんぎゅーっとしてあげて下さい！

### 哺乳瓶について

いま現在、個々の月齢や成長に合わせて持ってきて頂いていますが、8月の週末に1度お返しします。名前が消えかけているものや、シールが取れてきているものを直して週明けに戻して頂ければと思います。また、メーカーによっては乳首のサイズ変更が必要な場合もありますので持ち帰った際に取り替えてきてください。ご協力よろしくお願ひいたします。



### 衣類・タオルについて

夏のあいだ保育室内はエアコンも使用しておりますが年齢が小さいため、あまり温度は下げていません。なので、半袖・短パンでもなるべく薄手のものや、汗の吸収の良い綿素材を選んで頂くと良いかと思います。またお昼寝等に使っているタオルも夏場は薄手のものやガーゼ生地などがおすすめです♪



### お便り袋について

前回のお便りにも記載しましたが、お便り袋は翌日に空にしたものを園に戻す様にして下さい。ご協力お願い致します。

### 夏休みについて

基本的にはお盆期間も保育園は通常通り開いています。ただ、全体的に登園人数は少なくなり合同保育となります。お仕事等がお休みの場合は家庭保育にご協力を願い致します。玄関にお休みの集計の用紙が張り出されてますので何か分からないことがあれば保育士に声をかけて下さい^^

